
 

Câmara Municipal de Assis 
Estado de São Paulo 

 
RUA JOSÉ BONIFÁCIO, 1001 – CX.POSTAL 275 – CEP 19800-072 – FONE/FAX: (18) 3302.4144 

Site: www.camaraassis.sp.gov.br    -    e-mail: cmassis@camaraassis.sp.gov.br 
 

                                                                                                                                                               Ata nº 23/12      

1

ATA Nº 23 DA 20ª SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 11 DE JUNH0 DE 
2012. Aos onze dias do mês de junho do ano de dois mil e doze, nesta cidade 
de Assis, Estado de São Paulo, em sua sede própria na Rua José Bonifácio, nº 
1001, às 19h:04min, reuniu-se, a Câmara Municipal de Assis, sob a 
presidência do Presidente, Vereador CÉLIO FRANCISCO DINIZ, titular 
efetivo do cargo, secretariando os trabalhos, os Vereadores MARCIO 
APARECIDO MARTINS, ARLINDO ALVES DE SOUSA E JOSÉ 
APARECIDO FERNANDES, Vice-Presidente, 1º e 2º Secretários 
respectivamente da Câmara Municipal de Assis. Reunida a Câmara o Senhor 
Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, convidou o Edil João da Silva 

Filho para proceder a leitura do Trecho Bíblico: “Salmos 01, Versículos 01 à 
03” e do Pai Nosso. Em seguida, o Senhor Presidente, Vereador Célio 
Francisco Diniz, determinou ao 1º Secretário, Vereador Arlindo Alves de 
Sousa, que procedesse a verificação de presença dos Senhores Vereadores. 1ª 
Chamada: às 19h:06min: Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vêncio, Ana 

Santa Ferreira Alves, Arlindo Alves de Sousa, Célio Francisco Diniz, 

Eduardo de Camargo Neto, João Antonio Binato Junior, João da Silva 

Filho, José Aparecido Fernandes, Márcio Aparecido Martins e Ricardo 

Pinheiro Santana. Registrou-se a ausência do Vereador João Antonio Binato 

Junior (justificada por Requerimento) e a entrada em atraso do Vereador 
Eduardo de Camargo Neto, às 19h:12min  (Vide Anexo 01). Havendo 
quorum regimental o Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, 
invocando a proteção de Deus, deu início aos trabalhos colocando em 
votação a Ata nº 22 da 19ª Sessão Ordinária, do dia 04 de junho do ano 
de 2012, que foi aprovada sem emendas e por unanimidade. Ato contínuo, 
o Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, informou que 
conforme o artigo 251, do Regimento Interno da Câmara Municipal de Assis, 
a Sessão teria o Expediente reduzido a trinta minutos. Manifestou-se em 
questão de ordem o Vereador Ricardo Pinheiro Santana, solicitando 
adiamento do uso da palavra pelos Vereadores. O Senhor Presidente, 
Vereador Célio Francisco Diniz, informou que o pedido era regimental e que 
consultaria ao plenário no momento oportuno. A seguir, o Senhor Presidente, 
Vereador Célio Francisco Diniz, solicitou ao 1º Secretário, Vereador Arlindo 
Alves de Sousa, que procedesse a leitura do Expediente (Vide Anexo 02). 
Dando prosseguimento aos trabalhos, o Senhor Presidente, Vereador Célio 
Francisco Diniz, determinou ao 1º Secretário, Vereador Arlindo Alves de 
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Sousa, que procedesse a leitura das Pautas: dos Requerimentos (Vide Anexo 
03), das Indicações (Vide Anexo 04); e das Moções (Vide Anexo 05). 
Procedida a leitura das Pautas das Proposituras, o Senhor Presidente, 
Vereador Célio Francisco Diniz, determinou ao 1º Secretário, Vereador 
Arlindo Alves de Sousa, que procedesse a leitura de um Requerimento do 
Vereador João Antonio Binato Junior, justificando sua ausência na presente 
Sessão (Vide Anexo 06). Na sequência, o Senhor Presidente, Vereador Célio 
Francisco Diniz, determinou ao 1º Secretário, Vereador Arlindo Alves de 
Sousa, que procedesse a leitura do Relatório Final da Comissão Especial de 
Inquérito referente às irregularidades das obras do Projeto Minha Casa, 
Minha Vida. Procedida a leitura do Relatório Final, em questão de ordem o 
Vereador João da Silva Filho solicitou suspensão da Sessão por cinco 
minutos, para exibição de umas fotos tiradas no Parque Colinas. O Senhor 
Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, consultou ao plenário quanto a 
suspensão da Sessão. Foi aprovada por unanimidade. Manifestou-se em 
questão de ordem o Vereador Arlindo Alves de Sousa solicitando votação 
em bloco, sem discussão, dos Requerimentos e das Moções. O Senhor 
Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, informou que o pedido era 
regimental e que iria consultar ao plenário no momento oportuno. Às 
19h:32min, o Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, suspendeu 
a Sessão por cinco minutos. Às 19h:38min, o Senhor Presidente, Vereador 
Célio Francisco Diniz, reiniciou a Sessão determinando ao 1º Secretário, 
Vereador Arlindo Alves de Sousa, procedesse a verificação de presença dos 
Senhores Vereadores. 2ª Chamada: 19h:38min: Alexandre Cobra Cyrino 

Nicoliello Vencio, Ana Santa Ferreira Alves, Arlindo Alves de Sousa, Célio 

Francisco Diniz, Eduardo de Camargo Neto, João Antonio Binato Junior, 

João da Silva Filho, José Aparecido Fernandes,  Márcio Aparecido Martins 

e Ricardo Pinheiro Santana. Registrou-se a ausência do Vereador João 

Antonio Binato Junior (Vide Anexo 01). Havendo quorum regimental, o 
Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, deu prosseguimento aos 
trabalhos consultando ao plenário com relação a solicitação do Vereador 
Arlindo Alves de Sousa, que pelo esgotamento do Expediente solicitou 
votação em bloco, sem discussão, dos Requerimentos e das Moções. Foi 
aprovado por unanimidade. Em seguida, o Senhor Presidente, Vereador 
Célio Francisco Diniz, colocou em votação os REQUERIMENTOS NºS 
264 à 271/12 e as MOÇÕES NºS 299 à 314/12, de autoria de DIVERSOS 
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VEREADORES. Encerrada a votação, foram aprovados por unanimidade 
os Requerimentos nºs 264 à 271/12 e as Moções nºs 299 à 314/12, de 
autoria de diversos Vereadores. Encerrada a votação das proposituras, 
passou-se ao período destinado ao uso da palavra pelos Vereadores. O 
Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, lembrou do pedido feito 
pelo Vereador  Ricardo Pinheiro Santana de adiamento do uso da palavra 
pelos Vereadores e consultou ao plenário com relação ao pedido. Foi 
aprovado por unanimidade. Ato contínuo, o Senhor Presidente, Vereador 
Célio Francisco Diniz, consultou aos Vereadores inscritos se mantinham suas 
inscrições para a próxima Sessão. Mantiveram suas inscrições os Vereadores 
Ricardo Pinheiro Santana, Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello  Vencio, 

Eduardo de Camargo Neto, Ana Santa Ferreira Alves, João Antonio Binato 

Junior, João da Silva Filho, José Aparecido Fernandes e Célio Francisco 

Diniz. A seguir, o Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, 
informou que encontrava-se inscrito para uso da palavra o Senhor Ricardo 
Augusto Spinardi Bueno, Coordenador da Conferência Livre sobre 
“Transparência e Controle Social”, para falar sobre a 1ª Conferência 
Nacional sobre “Transparência e Controle Social” em Brasília. O Senhor 
Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, solicitou ao Vereador Ricardo 
Pinheiro Santana que o acompanhasse até a tribuna. Usou da palavra o 
Senhor Ricardo Augusto Spinardi Bueno (questionado pelos Vereadores 
Ricardo Pinheiro Santana e João da Silva Filho) e suas palavras estão 
inseridas no DVD nº 23/12, de 11.06.12. O Senhor Presidente, Vereador 
Célio Francisco Diniz, agradeceu a presença do orador e solicitou ao 
Vereador Ricardo Pinheiro Santana que o acompanhasse até a saída do 
plenário. Fim do Expediente, o Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco 
Diniz, determinou ao 1º Secretário, Vereador Arlindo Alves de Sousa, 
procedesse a verificação de presença dos Senhores Vereadores. 3ª Chamada: 
19h:56min: Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio, Ana Santa Ferreira 

Alves, Arlindo Alves de Sousa, Célio Francisco Diniz, Eduardo de Camargo 

Neto, João Antonio Binato Junior, João da Silva Filho, José Aparecido 

Fernandes,  Márcio Aparecido Martins e Ricardo Pinheiro Santana. 
Registrou-se a ausência do Vereador João Antonio Binato Junior (Vide 
Anexo 01). Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, Vereador 
Célio Francisco Diniz, deu prosseguimento aos trabalhos determinando ao 1º 
Secretário, Vereador Arlindo Alves de Sousa, que procedesse a leitura da 
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Pauta da Ordem do Dia (Vide Anexo 07). Procedida a leitura da Pauta da 
Ordem do Dia, o Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, 
colocou em discussão o PROJETO DE LEI Nº 031/2012, de autoria do 
Vereador JOSÉ APARECIDO FERNANDES. O Senhor Presidente, 
Vereador Célio Francisco Diniz, informou que havia uma Emenda ao 
Projeto, de autoria do Vereador Ricardo Pinheiro Santana e determinou ao 1º 
Secretário, Vereador Arlindo Alves de Sousa, que procedesse a leitura da 
mesma. Procedida a leitura, o Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco 
Diniz, colocou em discussão a EMENDA Nº 01, de autoria do Vereador 
RICARDO PINHEIRO SANTANA ao PROJETO DE LEI Nº 031/2012, 
de autoria do Vereador JOSÉ APARECIDO FERNANDES. Usou da 
palavra o Vereador Ricardo Pinheiro Santana para suas considerações a 
respeito da emenda e suas palavras estão inseridas no DVD nº 23/12, de 
11/06/12. Continuou em discussão a Emenda nº 01 de autoria do Vereador 
Ricardo Pinheiro Santana ao Projeto de Lei nº 031/2012, de autoria do 
Vereador José Aparecido Fernandes. Não houve mais nenhuma 
manifestação dos Vereadores. Encerrada a discussão e colocada em votação, 
foi aprovada com 07 (sete) votos favoráveis e 01 (um) voto contrário, 
verificando-se a ausência de 01 (um) Vereador (Vide Anexo 08). Declarou 
seu voto a Vereadora Ana Santa Ferreira Alves. Portanto, foi aprovada a 
Emenda nº 01 de autoria do Vereador Ricardo Pinheiro Santana ao 
Projeto de Lei nº 031/2012, de autoria do Vereador José Aparecido 
Fernandes. Dando prosseguimento aos trabalhos, o Senhor Presidente, 
Vereador Célio Francisco Diniz, colocou em discussão o PROJETO DE 
LEI Nº 031/2012, EMENDADO, de autoria do Vereador JOSÉ 
APARECIDO FERNANDES. Nenhum Vereador fez uso da palavra. 
Encerrada a discussão e colocado em votação, foi aprovado com 08 (oito) 
votos favoráveis, verificando-se a ausência de 01 (um) Vereador (Vide 
Anexo 08). Declararam seus votos os Vereadores José Aparecido Fernandes 

e Ricardo Pinheiro Santana. Portanto, foi aprovado o Projeto de Lei nº 
031/2012, Emendado, de autoria do Vereador José Aparecido Fernandes. 
Na sequência, o Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, colocou 
em discussão o PROJETO DE LEI Nº 047/2012, de autoria do Vereador 
ALEXANDRE COBRA CYRINO NICOLIELLO VENCIO. Usou da 
palavra o Vereador Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio para suas 
considerações a respeito do projeto e suas palavras estão inseridas no DVD 
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nº 23/12, de 11/06/12. Continuou em discussão o Projeto de Lei nº 
047/2012, de autoria do Vereador Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello 
Vencio. Não houve mais nenhuma manifestação dos Vereadores. Encerrada a 
discussão e colocado em votação, foi aprovado com 07 (sete) votos 
favoráveis, verificando-se a ausência de 02 (dois) Vereadores (Vide Anexo 
08). Declarou seu voto a Vereadora Ana Santa Ferreira Alves. Portanto, foi 
aprovado o Projeto de Lei nº 047/2012, de autoria do Vereador Alexandre 
Cobra Cyrino Nicoliello Vencio. Em seguida, o Senhor Presidente, 
Vereador Célio Francisco Diniz, colocou em discussão o PROJETO DE 
LEI Nº 049/2012, de autoria do PODER EXECUTIVO. Usou da palavra o 
Vereador José Aparecido Fernandes (aparteado pelos Vereadores João da 

Silva Filho, Eduardo de Camargo Neto, Ricardo Pinheiro Santana, Célio 

Francisco Diniz e Eduardo de Camargo Neto) para suas considerações a 
respeito do projeto e suas palavras estão inseridas no DVD nº 23/12, de 
11/06/12. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador Eduardo de 
Camargo Neto. Continuou em discussão o Projeto de Lei nº 049/2012, de 
autoria do Poder Executivo. O Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco 
Diniz, solicitou ao Vice-Presidente, Vereador Márcio Aparecido Martins, que 
assumisse a presidência para que ele pudesse fazer uso da palavra. O Senhor 
Vice-Presidente, Vereador Márcio Aparecido Martins, assumiu a presidência. 
Usou da palavra o Vereador Célio Francisco Diniz (aparteado pelos 
Vereadores Márcio Aparecido Martins e Eduardo de Camargo Neto) para 
suas considerações a respeito do projeto e suas palavras estão inseridas no 
DVD nº 23/12, de 11/06/12. Continuou em discussão o Projeto de Lei nº 
049/2012, de autoria do Poder Executivo. O Senhor Presidente, Vereador 
Célio Francisco Diniz, reassumiu a presidência. Não houve mais nenhuma 
manifestação dos Senhores Vereadores. Encerrada a discussão e colocado em 
votação, foi aprovado com 06 (seis) votos favoráveis, verificando-se a 
ausência de 02 (dois) Vereadores e a abstenção de 01 (um) Vereador (Vide 
Anexo 08). Declararam seus votos os Vereadores José Aparecido Fernandes 

e Márcio Aparecido Martins. Portanto, foi aprovado o Projeto de Lei nº 
049/2012, de autoria do Poder Executivo. Ato contínuo, o Senhor 
Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, colocou em discussão o 
PROJETO DE LEI Nº 058/2012, de autoria da Vereadora ANA SANTA 
FERREIRA ALVES. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador 
Arlindo Alves de Sousa. Usou da palavra a Vereadora Ana Santa Ferreira 
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Alves (aparteada pelo Vereador Ricardo Pinheiro Santana) para suas 
considerações a respeito do projeto e suas palavras estão inseridas no DVD 
nº 23/12, de 11/06/12. Continuou em discussão o Projeto de Lei nº 
058/2012, de autoria da Vereadora Ana Santa Ferreira Alves. Não houve 
mais nenhuma manifestação dos Vereadores. Encerrada a discussão e 
colocado em votação, foi aprovado com 08 (oito) votos favoráveis, 
verificando-se a ausência de 01 (um) Vereador (Vide Anexo 08). Não houve 
declaração de voto. Portanto, foi aprovado o Projeto de Lei nº 058/2012, de 
autoria da Vereadora Ana Santa Ferreira Alves. Manifestou-se em questão 
de ordem o Vereador Eduardo de Camargo Neto solicitou fazer uso da 
palavra como representante do PSDB. O Senhor Presidente, Vereador Célio 
Francisco Diniz, informou que o pedido era regimental. Usou da palavra o 
Vereador Eduardo de Camargo Neto (aparteado pelo Vereador Arlindo 

Alves de Sousa) e suas palavras estão inseridas no DVD nº 23/12, de 
11/06/12. O Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, teceu alguns 
comentários. Manifestou-se em questão de ordem o Vereador João da Silva 
Filho solicitou fazer uso da palavra como representante do DEM. O Senhor 
Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, informou que o pedido era 
regimental. Usou da palavra o Vereador João da Silva Filho  e suas palavras 
estão inseridas no DVD nº 23/12, de 11/06/12. O Senhor Presidente, 
Vereador Célio Francisco Diniz, teceu alguns comentários. Manifestou-se em 
questão de ordem o Vereador Alexandre Cobra Cyrino Nicoliello Vencio 
solicitou fazer uso da palavra como Presidente da Comissão de Segurança 
Pública. O Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, informou que 
o pedido era regimental. Usou da palavra o Vereador Alexandre Cobra 

Cyrino Nicoliello Vencio (aparteado pelos Vereadores Arlindo Alves de 

Sousa, Ricardo Pinheiro Santana e João da Silva Filho) e suas palavras estão 
inseridas no DVD nº 23/12, de 11/06/12. Dando prosseguimento aos 
trabalhos, o Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, reforçou 
alguns convites aos Senhores Vereadores. Na sequência, o Senhor 
Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, consultou ao 2º Secretário, 
Vereador José Aparecido Fernandes, se existiam Vereadores inscritos para 
Explicações Pessoais. O 2º Secretário, Vereador José Aparecido Fernandes, 
informou que não. Manifestaram-se em questão de ordem os Vereadores 
José Aparecido Fernandes, Ana Santa Ferreira Alves, José Aparecido 
Fernandes, Eduardo de Camargo Neto e João da Silva Filho. Conforme a 
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Resolução nº 83/03, o Senhor Presidente, Vereador Célio Francisco Diniz, 
convidou o Vereador João da Silva Filho, para que procedesse a Oração do 
Pai Nosso. O Vereador João da Silva Filho procedeu a Oração do Pai Nosso. 
Não havendo mais matéria para tratar na Ordem do Dia, o Senhor Presidente, 
Vereador Célio Francisco Diniz, sob a proteção de Deus, encerrou a presente 
Sessão às 21h:56min e eu Sonia Lavinia Tinson Krebs, Secretária da Ata, 
lavrei à presente que uma vez conferida pelo 1º Secretário, Vereador Arlindo 
Alves de Sousa, vai por ele assinada juntamente com os demais membros da 
Mesa, Presidente, Vice-Presidente e 2º Secretário. 
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